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G8 un monaco pacifista senza armi  e con un tamburello   dà una lezione ai nostri teppistelli : protestare per le proprie idee
si deve e si può nel rispetto di cose e persone. Rispettabile, civile e dignitoso, il monaco giapponese resterà lui si
l'emblema dei popoli stanchi di guerra, odio e sopraffazioni, lui chiede che  trionfi l' amore  e lo fa per tutti noi così
malamente rappresentati da quattro scalmanati violenti quanto  e più forse di coloro contro cui protestano.



L'Aquila - (Adnkronos) - Da due giorni cammina, suona e lancia messaggi
di speranza per i popoli: "Sono venuto qui per ricordare le vittime del
terremoto in Abruzzo, voglio pregare per la pace e l'armonia''

Mi era sfuggita questa notizia,  la ha segnalata il Mago delle Fiabe di Reset Italia che sul sito  ha raccontato  del giovane
monaco che da due .. segue






















giorni instancabile tamburella al confine dei varchi di sicurezza.



 E qui la magia :  ecco
che  di fronte al monaco armato di tamburello
quei varchi che non permettono a lui  ed
al suo tamburello l&rsquo;ingresso nella zona rossa, quei varchi finalmente mostrano
tutta la loro inutile arroganza: da cosa o da chi intendono difendersi i &ldquo;grandi
della terra&rdquo; ? Perché hanno paura della loro gente? Fin ora avevamo visto
assaltare da quattro scalmanati  spesso a
viso coperto e  armati di mazze, sassi e
razzi quelle recinzioni, ed era parso giusto che i &ldquo;grandi&rdquo; si difendessero, ma
oggi vedendo la foto che  ho pubblicato,
so che  quei varchi non dovrebbero
esistere  se tutti noi fossimo come quel
monaco, amanti dell&rsquo;amore tra gli uomini e della pace, se invece di messaggi di
odio e atti di teppismo  opponessimo la
forza di chi sta nel giusto, dalla parte degli uomini, ma di tutti gli uomini,
chiedendo il rispetto che all&rsquo;uomo in quanto tale ci debbono, a tutti, senza
figli e figliastri , altrimenti che differenza potremmo opporre a coloro. Nessuna,
infatti non ci filano, e perché dovrebbero?
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Io ho raccolto l&rsquo;invito del Mago delle fiabe ed ho  scritto  del messaggero di pace dal Giappone, fatelo
anche voi se avete un blog, o scrivetene nei blog altrui, FATE RETE, mostrate la sua foto, che se il
male e la cattiveria e la avidità si contaminano spargendosi, anche l&rsquo;amore ed il bene  la ragionevolezza si
contaminano e si  diffondono. 





Una azione del genere cosa vorrebbe comunicare?
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